
Erschöpft und dankbar
Nach den mannigfaltigen Vorbereitungen und Anstrengungen für
das  Weihnachtsfest  freue  ich  mich  auf  einen  ruhigen  und
stillen Übergang in die Weihnachtsfeiertage allein am Abend
des Heiligabends.

Von Taucher:innen lernen?
Wir  haben  die  Corona-Pandemie  noch  immer  nicht  im  Griff,
obwohl  sicherlich  die  meisten  Menschen  in  den  vergangenen
zwölf  Monaten  versucht  haben,  mit  sehr  viel
Verantwortungsbewusstsein  ihren  Umgang  mit  der  Pandemie  zu
gestalten.
Und jetzt, seit gestern: ein verschärfter Lockdown während des
Osterfestes, mit dem viele so nicht gerechnet haben.
Wir können klagen, protestieren, uns darüber aufregen. Und
alle, die eine gute Lösung haben, mögen damit herauskommen:
jetzt und öffentlichkeitswirksam.
Aber  wir  alle  müssen  für  uns  die  Frage  beantworten,  wie
schaffen wir auch diesen Lockdown noch gut?
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